
VERBALE del 24/05/2016 

L’anno 2016 il giorno 24 del mese di maggio si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 28 aprile 2016. 

Alle ore 9,00 non è presente alcun consigliere, pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 

10,00 sono presenti i consiglieri: Figuccia,  La Colla, La Corte e Scarpinato. La Presidente La 

Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale 

in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1)Lettura ed 

approvazione verbali precedenti 2) problematiche di varia natura riguardanti le aziende 

partecipate 3) varie ed eventuali. La presidente La Colla prende la parola e passa alla trattazione 

del primo punto dell’O.d.g. e dà lettura del verbale del 23 maggio u.s.. che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. La presidente passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g. ed 

inizia una disamina riguardante la situazione delle società partecipate e nello specifico parla di 

AMAT e AMAP. I consiglieri tutti, concordano con quanto affermato dalla presidente, 

esprimono preoccupazione sulla situazione delle suddette società partecipate, proponendo per 

quanto riguarda AMAT misure alternative includendo l’acquisto di nuovi mezzi a sostituzione 

di quelli da rottamare, ed esprimendo pareri sulla ZTL. Si da atto che alle ore 10,20 entra la 

cons. Spallitta e alle ore 10,23 entra la cons. Bonvissuto. Interviene il cons. La Corte che dal 

punto di vista dell’ambiente, esprime un parere positivo sulla chiusura delle zone ricadenti nella 

ZTL. Si dà atto che alle ore 10,50 esce il cons. La Corte. Prende la parola la cons. Bonvissuto la 

quale chiede alla presidente di predisporre una nota, indirizzata al Presidente del C.C., di 

trasmissione delle relazioni trimestrali delle società partecipate. Si dà atto che alle ore 11,00 

esce il cons. Scarpinato. La presidente accoglie la proposta della cons. Bonvissuto ed aggiunge 

che la suddetta nota debba essere indirizzata pure al dott. Pollicita ed ai presidenti delle società. 

Prende la parola il cons. Figuccia in merito alla ZTL il quale dichiara che, la stessa serve a 

salvare l’AMAT, il Sindaco deve trovare soluzioni all’interno del bilancio del Comune di 

Palermo. Si da atto che alle ore 10,50 esce il cons. La Corte. Si dà atto che alle ore 11,11 escono 

i consiglieri Figuccia e Spallitta, pertanto venendo a mancare il numero legale la presidente La 

Colla chiude la seduta. 
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